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Abstract (en)
The method involves using at least one program-controlled robot (48) that takes profile elements with integral permanent magnetic bodies from a
magazine (30) for magnetically fixing onto a casing table (20), sets them accurately on the casing table and finally activates the permanent magnetic
bodies. The robot activates the magnetic bodies with the aid of a vertically movable setting tool. An Independent claim is also included for an
arrangement for implementing the method.

Abstract (de)
2.1. Das Verfahren zur Herstellung von Betonfertigteilen auf mindestens einem Schalungstisch ist gekennzeichnet durch die Verwendung wenigstens
eines programmgesteuerten Roboters (48), der auf dem Schalungstisch (20) magnetisch fixierbare Randabschal-Profilelemente (10) mit integrierten
Permanentmagnetkörpern (14) aus einem Magazin (30) entnimmt, auf dem Schalungstisch (20) lagegenau absetzt und anschließend die
Permanentmagnetkörper (14) aktiviert. 2.2. Die Einrichtung zur Durchführung des Verfahrens hat mindestens einen Schalungstisch (20) und
wenigstens einen programmgesteuerten Roboter (48) mit einem um eine vertikale Drehachse (50) schwenkbaren Greiferkopf (56) zum Erfassen
von auf dem Schalungstisch (20) magnetisch fixierbaren Randabschal-Profilelementen (10). Der Greiferkopf (56) ist so ausgebildet, daß er die
Profilelemente (10), das Setzwerkzeug (76) oder das Lösewerkzeug (82) aufnimmt. <IMAGE>
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